

TAILLE DES HAIES ET DES ARBRES : UNE OBLIGATION NOUVELLE

La restriction concernant la période d'entretien des haies est une obligation nouvelle. En effet, le règlement du Parlement Européen et du Conseil n° 1306/2013 du 17 décembre 2013 impose aux Etats membres de prendre une mesure sur « l'interdiction de tailler les haies et les arbres durant la période de reproduction et de nidification des oiseaux ». La France a choisi la période suivante : du 1er avril au 31 juillet. (Cf arrêté du 24 avril 2015 relatif aux règles de bonnes conditions agricoles et environnementales).

INTERDICTION DE TAILLER LES HAIES ET LES ARBRES DU 1ER AVRIL AU 31 JUILLET A PARTIR DE 2016

ASLI TENNIS : UNE NOUVELLE SAISON QUI COMMENCE...



« Si vous souhaitez taper la petite balle jaune, venez nous rejoindre à la section tennis de l'ASLI. Pour les adhérents, il est temps de renouveler votre cotisation qui n'a pas changé (chèque de 40,00 € avec un invité ou 25,00 € seul, à déposer avec la carte dans la boîte aux lettres ASLI à la mairie). »

Pour tout renseignement, veuillez contacter Michel FRIEDRICH au 02 32 25 07 02

DON DU SANG

« La dernière collecte de sang s'est tenue à la salle des fêtes d'Incarville le 20 Avril dernier. 60 personnes (dont 4 nouvelles) se sont déplacées pour donner leur sang et nous les en remercions. Elles ont bénéficié d'un goûter offert par le magasin Leclerc. Nous vous invitons à la prochaine collecte qui se déroulera le 13 juillet prochain. Merci par avance ».

Françoise VASSEUR



CONTOURNEMENT EST DE ROUEN LIAISON A28—A13 : ENQUETE PUBLIQUE

Le projet de contournement Est de Rouen—Liaison A28—A13 est un projet de liaison autoroutière à péage à 2x2 voies reliant l'A28 au Nord à l'A13 près d'Incarville au Sud et intégrant une branche reliant le Sud de l'agglomération rouennaise à la hauteur de Saint Etienne du Rouvray.

Une enquête publique se déroule depuis le 12 mai et jusqu'au 11 juillet 2016 pour permettre à chaque citoyen de prendre connaissance de l'ensemble du projet et de donner son avis. L'enquête porte sur l'utilité publique du projet, sur la mise en compatibilité des documents d'urbanisme et sur le classement autoroutier de l'infrastructure.

Elle se déroule sous l'égide d'une commission d'enquête indépendante chargée d'établir un rapport et de dresser des conclusions à l'issue de la phase d'enquête.

A cet effet, des documents et un registre sont à votre disposition à la mairie pendant les deux mois d'enquête.

RESTAURANT SCOLAIRE : UNE COORDINATION DE TRAVAUX REUSSIE

Une belle avancée des travaux du nouveau restaurant scolaire qui sera livré à la rentrée de septembre 2016.

Le gros-œuvre ainsi que les travaux de charpente, de menuiserie et d'étanchéité sont à ce jour achevés. La façade principale est maintenant bien avancée. S'agissant des travaux de cloisons, d'électricité et de plomberie, les entreprises travaillent actuellement en coordination sur le chantier.



MAI 2016

NUMERO 32

L'INCARVILLAIS

Horaires d'ouverture de la mairie :

Du lundi au Jeudi de 14h00 à 18h00

Le vendredi de 14h00 à 17h30

Site Internet : www.Incarville.fr



NOUVEL EQUIPEMENT INFORMATIQUE A L'ECOLE ELEMENTAIRE



Pour permettre l'apprentissage des élèves de l'école élémentaire, la municipalité a décidé d'investir dans une classe mobile informatique qui a naturellement trouvé sa place dans les locaux de l'école élémentaire. La classe mobile est un meuble roulant sécurisé qui comprend un ordinateur portable de supervision pour l'enseignant, 11 ordinateurs portables ou netbooks destinés aux élèves et un point d'accès Wifi. Les avantages que présente un tel matériel :

- Convertir rapidement toute une salle de classe en une salle multimédia,
- Stocker les portables et les recharger aisément,
- Accéder au serveur et à internet grâce au point d'accès Wifi et au routeur de tous les portables,
- Intégrer les portables d'un récepteur Wifi et d'une carte réseau,
- Disposer de nombreux ordinateurs connectés à Internet sans fil ni branchement électrique, à disposition de l'enseignant et des élèves,
- Bénéficier d'activités pédagogiques variées,
- Optimiser avec grande souplesse le lieu d'apprentissage,
- Augmenter la durée d'utilisation des outils numériques,
- Disposer d'un accès pratique à Internet, aux fichiers comme aux logiciels pédagogiques,
- Développer le travail des élèves en autonomie et assurer le suivi des activités par le professeur,
- Utiliser des outils numériques lors des sorties pédagogiques avec les portables.

Un investissement nécessaire pour des performances d'élèves à la hauteur du programme de l'éducation nationale.
Michel LEVALLOIS

ARTS EXPO LES 27 et 28 Mars 2016 : UNE PERFORMANCE INEGALEE



40 exposants ont répondu favorablement au rendez-vous que Robert CASIER et Philippe CARRON leur ont fixé. Un échange convivial a eu lieu entre le public et les différents artistes qui exposaient leurs œuvres. La plupart des artistes provenait de l'Agglomération Seine-Eure et seulement quelques exposants étaient d'Incarville. Une initiation à la poterie proposée par Marie-Brigitte, une artiste venue d'Amfreville-Sur-Iton, permettait aux visiteurs de découvrir cet art tout en s'adonnant à cette activité. Même si la température ambiante n'aura pas été clémente, les artistes seront parvenus à transmettre la passion de leur art dans une bonne ambiance.

40 exposants ont répondu favorablement au rendez-vous que Robert CASIER et Philippe CARRON leur ont fixé.

Une reconnaissance spontanée de la part de Robert CASIER et de Philippe CARRON : « Cette année pour la septième édition d'Arts Expo, nous tenons à remercier tous les Incarvillais qui ont bien voulu accorder quelque intérêt à cette manifestation. Et ceux-ci ont bien raison, au regard de la performance jusqu'alors inégalée, tant en qualité qu'en diversité des spécialités et des œuvres exposées. Un article paru dans la Dépêche de la semaine suivante en donnait par ailleurs témoignage. Mais ce sont néanmoins les visiteurs externes, dits « hors C.A.S.E. » qui ont donné la palme du nombre. Merci donc à eux où qu'ils se trouvent. Merci aussi encore à tous ces artistes Incarvillais et externes pour leur aimable et sympathique participation. Sans oublier dans ces remerciements, notre municipalité qui a contribué à la qualité des infrastructures mises à notre disposition ainsi qu'à son soutien en participation de son personnel tant technique qu'administratif. »
Robert CASIER et Philippe CARRON



SOIREE COUSCOUS DU 16 AVRIL 2016

Pour la première fois, la salle des fêtes a été le théâtre le 16 avril dernier d'une soirée couscous organisée par Cyrille HERAULT, Président de la section animation de l'ASLI. Ce sont environ 80 convives qui se sont réunis dans la bonne humeur printanière. Elu nouvellement Président de la section animation, Cyrille HERAULT prend en charge avec enthousiasme ce secteur animation et s'efforce de dynamiser cet esprit festif au sein de notre belle commune d'Incarville. Il nous a été proposé une soirée musicale autour d'un repas couscous, assurée par un spécialiste du Petit Quevilly. Une quinzaine de personnes se sont impliquées pour la préparation de cette fête qui fût une grande réussite. Nous comptons sur de nouveaux bénévoles pour aider la section animation dans son organisation. Prière de bien vouloir composer le 06 50 81 76 75 si vous êtes intéressés. Un grand merci à la petite troupe du Calvados « Les Tontons Tourneurs » pour la qualité de sa prestation. Cette troupe a su animer avec ferveur cette soirée avec une musique de choix. Une expérience qui sera renouvelée vu le succès rencontré.

La Municipalité

BANQUET DES ANCIENS DU 1er MAI 2016



C'est par une météo exceptionnelle que 152 personnes ont participé au banquet des anciens le 1er mai 2016, en présence de nos doyens que sont Madame Claude PETREL et Monsieur Pierre DUGARD. Des anciens heureux de se retrouver dans une ambiance chaleureuse. Une fête aux couleurs du printemps et un menu choisi avec soin par Armelle LEFEBVRE, première adjointe au maire d'Incarville qui a travaillé comme chaque année pour la réussite de cette fête.

La Municipalité

ECOLE ELEMENTAIRE—MARCHÉ SOLIDAIRE

Le 16 mars 2016, les élèves de l'école élémentaire ont participé à une marche solidaire, organisée en partenariat avec l'association « Jeunes écoliers du monde ». Grâce à cette action et aux dons qu'ils ont récoltés, 21 élèves Malgaches pourront manger à la cantine la prochaine année scolaire. Merci aux enfants pour leur engagement et aux familles pour leur générosité, ainsi qu'aux parents qui nous ont aidés.

Ingrid Indergand (Directrice de l'école élémentaire)



ASSOCIATION LES PETITS LOULOUS



Les enseignantes et les enfants des écoles maternelle et élémentaire remercient sincèrement l'association « Les Petits Loulous » qui a financé du matériel pédagogique, éducatif et ludique pour les 6 classes.

Ingrid INDERGAND et Julie PELLETIER

CENTRE DE LOISIRS : BEAUCOUP D'INITIATIVES ET DES ACTIVITES VARIEES

« Tous les enfants des écoles se sont réunis lors du carnaval le 5 février dernier. Après avoir brûlé Arlo, notre « bonhomme carnaval », les enfants se sont fait offrir un goûter par l'association des petits loulous, suivi d'un spectacle de magie financé par les bénéfices du marché de Noël 2015.

Nous remercions les membres de l'association ainsi que les enseignantes présentes pour leur aide.

Le dimanche de Pâques, une grande chasse aux œufs à été organisée par l'ASLI et la directrice du centre de loisirs. Les enfants devaient ramasser 6 œufs avant de repartir avec une surprise en chocolat.

Le samedi 2 juillet, une visite au zoo de Cerza est proposée à tous les enfants des écoles. Le transport est pris en charge par la commune et une partie de l'entrée est financée par les bénéfices du dernier marché de Noël.

Pour votre information, tous les enfants ont eu au moins 8 fois sur 10 leur 1er vœu pour les activités périscolaires. »

Marcelline CERE

CHALLENGE RENE MARC :



Comme tous les ans, les participants au Challenge René Marc ont parcouru les rues de la commune d'Incarville le dimanche 3 avril 2016.

C'est à l'initiative de Didier FONTS en 1986, que cette course fut créée en hommage à l'ancien maire René MARC qui a beaucoup œuvré pour la commune. Malgré toutes les courses organisées dans la région, celle-ci reste encore une des plus disputées. Pour la première fois cette année, l'évènement s'est déroulé avec la création d'une spécialité « marche à pied pour tous » qui a permis de proposer 2 épreuves :

- Une de 5 kms ouverte à tous sans certificat médical qui s'est faite sans classement et dans la bonne humeur,
- Et une autre de 10 kms, en hommage à Charly HIBLOT, décédé l'année dernière, au terme de laquelle un trophée a été remis au premier et à la première de cette épreuve.

C'est cependant bien la course à pied qui fait la renommée du challenge avec l'organisation des 3 épreuves dans les rues du village. A savoir :

- La course des 3 kms ouverte aux jeunes nés en 2003 et 2004,
- La course des 5 kms ouverte aux personnes nées jusqu'en 2002,
- La course des 10 kms ouverte aux personnes nées jusqu'en 2000.

La discipline « course à pied d'Incarville » fait partie du Challenge des quatre communes (Incarville, Hondouville, Pinterville et Heudebouville). Le gagnant de l'épreuve des 10 kms est M. Cadalen qui s'est illustré en 32 minutes.

Emmanuel BLASQUEZ

MARATHON ET EKIDEN SEINE-EURE DIMANCHE 16 OCTOBRE 2016



Marathon et Ekiden Seine-Eure - 12ème EDITION - dimanche 16 octobre 2016

Passage sur la commune d'Incarville de la douzième édition du Marathon & Ekiden Seine-Eure qui devrait, selon toute vraisemblance, attirer environ 1800 athlètes. Le départ se fera à 9h10 depuis Amfreville-sur-Iton.

Sur la commune d'Incarville, le parcours s'organisera comme suit : la Fringale puis les rues de la Forêt, de Saint Cyr, des Framboisiers, d'Abbé Delamare et de Louviers. Pour la sécurité des coureurs, la circulation sera interdite, conformément à un arrêté du Maire, de 9h30 jusqu'au passage du dernier coureur signalé par une voiture balai. Par avance, merci de votre compréhension.

Horaires de passage sur le poste relais Ekiden face à la mairie : Marathon 10h00 - Ekiden 10h15.

Passage des derniers coureurs vers 11h30.

Si vous souhaitez vous impliquer comme bénévoles sur la zone d'Incarville, veuillez vous adresser à Rémy FLORENTIN au 06 19 31 43 54.

A l'avance, un grand merci aux 650 bénévoles nécessaires pour organiser cette 12ème édition à propos de laquelle vous pouvez trouver tous les renseignements et nouveautés 2016 sur nos sites :

www.marathon-seine-eure.com

www.facebook.com/MarathonEkidenSeineEure

TRADITIONNELLE FETE DE LA COMMUNE LES 18 ET 19 JUIN 2016



Comme tous les ans, la fête de la commune aura lieu les 18 et 19 juin 2016.

Le samedi, animations diverses entre 10 heures et 22 heures suivies d'un feu d'artifice tiré à 23 heures pour clore la soirée festive.

Le dimanche sera consacré autour d'un vide grenier place de la mairie de 6h00 à 18h00. Si toutefois vous souhaitez des informations complémentaires par rapport à cet événement, nous vous invitons à contacter la Présidente de l'ASLI, Sylvie GALLAY, au 06.70.82.37.31

Le samedi 18 juin 2016
à l'occasion de la fête d'Incarville et de la fête de la musique,
La Brasserie "Le Bouchon"

organise un dîner « poulet-frites en musique » à la salle des fêtes.

Réservation fortement conseillée auprès de M. Benoit Clément
au 02 32 40 21 57 (2 rue de Saint-Cyr à Incarville)

www.brasserie-lebouchon.fr



VENEZ NOMBREUX